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Ruo Adôo Teixeiro do Silveiro,
Lovros do Sul/R§, 97390-000

boncodopplovros@hotmoil.com
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cÁunnn DE VEREADORES DE IAYRAs DO SUL @pplovrosdosul

PEpmo pE rN FORMAç0E§,.,1 i6/2!24

Senhor Presidente,

O Vereador signatário deste, solicita após dada ciência ao Plenário, na
forma regimental, seja encamiúado ao Chefe do Poder Executivo Municipal - Secretaria
Competente, o seguinte:

*Considerando que, para o prédto onde funcionav& a Escola Munictpal
Crispim Raymando de Soaza, no Bairro Dr. Breno Buleãa, por meio de informnÇões do
Secretá:rio de Saúde, os planas sãe para a instalação de navc UBS. Diante disso, pe{g&nt$mas:

l)Em que fase se encontra o processo licitutório pÍrr$ e reforma do
prédi*?

2)Segue canJirmada a informação de instalação de Aaidade Básica de
Saúde naqaele local?

JUSTIFICATTVA:

Como se pode observar nas fotos anexas, o local esta totalmente
desprovido das mínimas condições que deve ter um bem público, inclusive apresentando ações
praticadas por vândalos, o que nos entristece demais, âssim como a comunidade do bairro, que
passa ali diariamente e vê o descaso com um prédio que foi orgulho dos moradores e redondeza,
que abrigou tantos alunos, por tantos anos, e que, agora, está deteriorando.

Tivemos coúecimento, em dezembro de 2023, que o projeto se

encontrava no Setor de Licitações. Em março deste ano, foi informado ao Coiega/Vereador
Seixas que processo licitatório estava em fase interna e, de lá pra cá, s.mj., nada evoluiu neste
sentido.

Buscamos, com este pedido de informações, saber se as intenções do
Poder Executivo Municipal seguem as mesmas com relação à reforma e tambem à instalação de
Unidade Basica de Saúde e o que, de fato, está sendo realizado para que, num cuÍto prazo, se
vislumbre um prédio bem cuidado.

Sala "Severino Silveira", da Câmara de Vereadores, 02 de julho de 2024.
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Bancada do Progressistas
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